

4. Advent: Die Hirten auf dem Feld

Von S.L./A.Scho

21. Dezember 2025, 13:23

Die Hirten sind bodenständige, eher arme Leute. Alte und Junge teilen sich die Aufgaben. Sie gehen ihrer Arbeit nach und wachen bei den / über die ihnen anvertrauten Schafen. Sie sind tief geprägt von den Überlieferungen ihrer Väter im Umgang mit den Tieren, der Lebensführung und des Glaubensfundament. Sie erzählen sich Geschichten des Volkes Israel und seines Weges mit Gott durch die Zeit.

zur detaillierten Information des Krippenbildes (https://www.katholische-kirche-hennef.de/export/sites/geistingen-hennef-rott/.content/.galleries/downloads/Wandelkrippe-4.-Advent_25.pdf)